
第 27回 いなべエフエム番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     平成 30年 12月 19日（水） 19時 00分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 7名 出席委員数 4名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長 日紫喜淳委員 

末松則子委員 佐藤貴志委員 

    

 欠席委員 

   石垣英一副委員長 牧野秀紀委員 宮崎敏明委員  

  

事務局 

   理事長 弓矢孝己      

中林謙太  

 

４．議題 

  1.報告事項 

  2.審議用サンプル番組について 

   「ゲストコーナー」 

  3.各番組メール集計について 

   

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

年末年始の放送予定、１月からの番組編成について報告。 

 

 事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

インタビューは聴きやすかったが、2本目のサンプルは時間が長く感じた。 

話の内容等によって時間の配分を考えた方がいいと思う。 

 



委員 

イベントのゲスト出演に関してはタイムリーな時期に放送していたのでいいと思う。 

BGMが少し大きく感じた。BGMがしつこく感じる。 

 

事務局 

BGMは今回のゲストが演奏している曲を使用しました。 

通常の BGM より意図的に少し大きめにかけました。 

他にも同じご意見を頂いております。今後はもう少し調整できるようにしてきたいと思いま 

す。 

 

委員 

ゲスト出演の時はどのように出演（収録）されているのか。（事前打ち合わせ等） 

 

事務局 

今回の生放送のゲストとは、ほぼ打ち合わせはしていません。（出演前の 5分ほど） 

事前に資料等を頂いていますので、どのように番組を進めていくかは担当のパーソナリテ

ィと相談しながらやっています。放送中はパーソナリティに任せています。 

収録の場合は収録前に 30分ほど打ち合わせをしています。 

 

委員 

いつものサンプルとは違い、今後、今回のゲスト出演のようなコーナーに力を入れていくと

いう事なので良かったと思う。 

インタビュアーも聞きたいポイントや、言わせたいポイントをわかっていただいていたので

良かったと思う。インタビュアーの引き出し方によっては違う展開になっていくというのがわ

かりました。 

どういうことを伝えたいかという目的をもってやっていただけるといいと思う。 

2 本目のサンプルも時間は長かったが、同じ話をしているわけではなく、話の展開があっ

たので良かったと思う。 

 

委員 

今後このようなこと（イベントゲスト）をやっていこうと思うと、イベントの前に来ていただける

といいが、イベントごとにやっていこうと思うと、事前に来ていただけない場合があると思う。

事前に来ていただけない場合は、当日にインタビューしてもいいと思う。（当日の感想など）

文化やスポーツのイベントと連動し、繰り返し流せる番組を 5分から 10分で作って活用し

ていくのもいいと思う。 

2本目のサンプルは、長かったと思う。もう少しコンパクトの方が伝わりやすいと思う。 



委員 

タイムリーでない番組も、（テーマを作って）何時でも使用できるようストックとして残してお

けるといいと思う。 

同じ話が続くのは 15分でも長いと思う。音楽等でインターバルを入れた方がいいと思う。 

今回のサンプルは、曲等はカットしてもらっていたのか。 

 

事務局 

局の基本的な考えは 5分間隔でトーク、曲等を切り替えるようにしています。 

今回のサンプルについては放送したものをそのまま聴いていただきました。 

 

委員 

新しい方向にもっていくのはいいし、チャレンジしていただくことはいいと思う。 

聴いていただいている方もずっと聴いていただいているわけではないし、何回か放送した

中の 1回でも聴いていただけるといいと思う。 

 

委員 

ゲストはどのように探してくるのか。 

 

事務局 

紹介していただくことが多いです。 

現在は出演していただく方をどんどん募集していますので、行政、企業、団体代表の方

などに声掛けをしています。（ご紹介いただくよう） 

 

事項 3.各番組メール集計について 

事務局 

多少の増減はありますが、ほぼ変化はありません。 

夕方担当に大道芸人をしているパーソナリティがおります。その方が全国のイベントに参 

加するたびに、いなべエフエムの宣伝をしていただき、遠方からもメールを頂けています。 

 

6.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

7．公表の方法  

自社ホームページ  

 

8．その他 



理事 

急遽生放送の担当がこられなくなった場合はどう対処するのか。 

 

事務局 

今のところはありませんが、分かった時点で全員に声を掛けます。 

それでもダメな場合は曲等で対応します。 

 

理事 

10月から始めた早朝の「日本の演歌・歌謡曲」の評判はどうですか。 

 

事務局 

大人数の評判ではないですが、市民会館に来ている年配の方からは聴いていると言って 

いただけます。 

 

以上 


